



Les amalgames dentaires contiennent 50 % de mercure, de l'argent, de l'étain et du cuivre.

■■■ être pratiquées qu'après plusieurs semaines de la prise quotidienne du traitement naturel prescrit, afin de décharger l'organisme déjà saturé par les métaux lourds.

La dépose dite « sécurisée » – masque, aspiration, digue – est en tout point insuffisante et risquée : les patients s'effondrent des semaines, des mois, voire des années suite à ces déposes. Une prescription de vitamine C ou de charbon ne suffit pas à sécuriser ni à nettoyer l'organisme. La prise en continu du traitement naturel est indispensable avant, pendant et après une dépose encadrée, afin de dépolluer les gencives, les organes, les os et le cerveau.

Les chélations chimiques effectuées quelques jours après une dépose d'amalgame ne sécurisent pas les malades non plus. Pire, ceux-ci se retrouvent seuls avec leur souffrance. Les nombreux retours de malades témoignent de ce fait. Il est indispensable de donner le traitement naturel à tous les patients qui désirent enlever leurs amalgames.

A savoir : les métaux présents dans le cerveau fonctionnent comme une pile et servent d'« antenne-relais » aux ondes et sources électriques. L'élimination des métaux procure alors aux électrosensibles bien-être et énergie, l'électrosensibilité disparaissant au fur et à mesure que les métaux sont éliminés.

Il est crucial ensuite de remplacer les amalgames par de la céramique, de la porcelaine, des composites ou des résines sans bisphénol A.

### Des maux souvent inexplicables

La découverte des effets des métaux lourds dans l'organisme et leur élimination de manière naturelle constituent une avancée considérable pour que les malades retrouvent la santé et comprennent l'origine de leurs maux souvent inexplicables et pour lesquels on leur fait souvent comprendre que c'est dans leur tête. En effet, la majorité des pathologies dont nous souffrons sont pour la plupart liées aux métaux lourds. La détection de ces métaux et leur élimination permettent fréquemment d'éliminer les maladies chroniques et renforcent l'immunité par rapport aux maladies infectieuses et aux cellules cancéreuses ■

#### > Francine Lehner.

Pionnière en Suisse et en Europe depuis 1999 dans la recherche et l'élimination des métaux lourds.

A la suite d'un grave accident de circulation,

elle entreprend et termine péniblement cinq années d'études en pharmacie. Son état de santé ne s'améliore pas et elle se retrouve toujours devant l'impuissance du corps médical à ne donner ni diagnostic, ni traitement... Après avoir assemblé avec ténacité les pièces du puzzle,

c'est en octobre 1999, après 25 ans de recherches, avec l'aide de ses trois enfants, l'écoute inconditionnelle de son médecin et ses études en pharmacie qu'elle trouve la cause de tous ses maux et ceux de ses enfants. Depuis l'an 2000,

Francine Lehner, en étroite collaboration avec le corps médical, permet aux malades d'avancer sur le chemin de la désintoxication grâce à son savoir-faire et à son expérience.



Francine Lehner-Gallay  
En collaboration avec le Docteur R. Katschky

## MÉTAUX LOURDS

CHÉLATIONS CHIMIQUES  
DMPS - EDTA - DMSA  
DANGERS!

Étude et témoignages de malades sur 20 ans

### Livres de l'auteur

- Maladies liées aux métaux lourds – Plombages, vaccins, médicaments... quand le mercure et l'aluminium pètent un plomb !
- Métaux lourds – Chélations chimiques – DMPS – EDTA – DMSA – Dangers !
- Immunité déficiente – Résistance aux antibiotiques – Mercure, la goutte de trop !

De Francine Lehner, éd. A la carte.

Livres disponibles sur [www.francine-lehner.ch](http://www.francine-lehner.ch)  
ou par téléphone 0041 22 756.31.36 (Suisse).